



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

---

NOTA DE PRENSA N° 224- 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Anuncian I Congreso Internacional de Acuicultura y Desarrollo Rural**

La actividad se realizará los días 13 y 14 de julio.

La Dirección Regional de Producción y la Universidad Científica del Sur de Lima, son los organizadores de este trascendental evento que contará con ponentes de Colombia, Chile, Ecuador, Estados Unidos, México y España.

En los últimos años, el Gobierno Regional de Cajamarca, ha reorientado la inversión al sector productivo. Este año se invertirá 52 millones de soles en sistemas de riego, proyecto ganadero y actividad acuícola. En el 2016 se inauguró el centro piscícola la Balsa en San Ignacio y provee alevinos a otras regiones y al Ecuador.

En lo que va del año se ha repoblado con más de 100 mil alevinos 20 cuerpos de agua de la región. Además se va repotenciar y reconstruir el centro piscícola de Namora. Cajamarca tiene un potencial enorme de fuentes de agua que se requiere aprovechar convenientemente.

La región Cajamarca produce 230 toneladas de trucha al año; sin embargo, este reporte se recoge de las piscigranjas formalizadas (133), siendo la laguna Namococha la que más aporta a la producción.

Invitamos a la comunidad cajamarquina a participar de este importante Congreso que se desarrollará en el Instituto Hno. Victorino Elorz Goicochea. Se ha programado un festival gastronómico a base de diferentes productos hidrobiológicos: trucha, tilapia, paiche, peje rey, entre otros.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 27 de junio del 2017**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**